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        5.仮設住宅の住民へエール　　　第2560地区米山学友会

　現在、毎日約30,000人の子供が治療可能であるにも関わらず死亡しております。ポリオ
もあと2カ国で絶滅できるところまできています。今年度ポリオ撲滅させようということで地区
のほうからポリオ撲滅活動の募金の依頼が会員一人当たり3,000円という形できています。
このお金も会員のポケットから出してしまえば簡単なんですが、家族のみなさんに勉強をし
ていただくという意味もあってペットボトルのキャップを回収して、みんなでポリオ基金を出し
あうということが大切だと地区の考えかたですので、よろしくお願いします。松伏の市民祭
のときに、ポリオ撲滅キャンペーンを開催することになりました。ポリオの風船を作って会場
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地区ガバナー　岩渕　均 （岩槻）

　皆様こんばんは。大井・見付年度に入って2回目の例会ということですが、なんか毎日
顔を合わせているのが、我々中央ロータリーの仲間より第１０グループの会長幹事と顔を
あわせているのが多い気がします。昨晩も、第3回目の会長幹事会が吉川でありまして、
そのほかに各地区の委員会の勉強会で、必ず会長幹事が出て行くものですから、毎日の

があったのですが、書き損じはがきの売り上げから経費を引いた金額を今後は半分くらい

ように各地区の方にあっているのが多く、三郷中央の皆様よりも顔を合わせる機会が多い
です。これからは、毎週の例会で皆様にお会いするのが多くなりますので、みんなで仲良く
楽しい例会をしていきたいと思いますので、よろしくお願いします。
前回の例会では、ガバナー補佐を始め第10グループの会長幹事の皆さんと楽しい例会が

２．ガバナー事務所からの報告

　　②公式訪問について　当日映像を使ったガバナーの卓話を予定

行えました。今日はお配りしてある資料をもとに、RIおよび地区の方針に沿って活動を進め
ていきたいと思いますので、よろしくお願いします。

  第861回幹事報告

かと思います。それが今年度にも繋がりますので、よろしくお願いします。中野PPから提案

で配り募金活動をしようということになりました。青パトの運行は現在順調におこなわれて
いますが、皆様お忙しいとは思いますがよろしくご協力をお願いします。
書き損じはがきですけども、先日５０何万かと発表されましたけども、宮田・田中欣一年度
に協力いただいたかたにお礼状とタオルを早めに持って挨拶に行った方がよいのではない

３．我がクラブからの報告
　　7月22日（火）の例会会場変更のお知らせ

　　①7月7日（月）に開催されましたRI会長主催会議の基調講演の資料の受領

　　③昨年度米山記念奨学会特別寄付金　吉村節子様

　　④米山記念奨学会様より　「ハイライト米山101号」の受領
        1.2007～08年度予算目標達成
　　　 2. 学友からの恩返しが1000万円を超えました。
        3.台湾学友16人が米山梅吉翁の墓参に来日
　　 　4.外務省の招聘で米山学友が来日

発行　会報委員会　委員長　谷津茂男　副委員長　加藤英泉　委員　千代田幸久　

7月15日 （火） 第861回

三郷市商工会館

加藤地次・中村智英

7月は無し

ロータリー特別月間

　　点　鐘　１８：３０
　　会　場　KTT

。三郷中央の例会でも22日に卓話をお願いします。一年間よろしくお願いします。

　　②三郷市商工会青年部様より　　花火協賛金振込のお願い

市内の小学校に還元することも大事ではないかということですので、今年度はその方向で
関係の委員会と話をしたい。今例会から西宮さんが例会のお手伝いをしてくれることにな

１．三郷市内関係からの報告
　　①三郷市交通安全対策協議会様より
　  　　「夏の交通事故防止運動実施計画のご協力について」

本日の例会担当SAA
中村智英会員

加藤地次会員

　　　機材　パソコン　プロジェクター　スクリーン

　　　550,000円の領収書の受領
　　　租税特別措置認可証の受領
　　　財団法人ロータリー米山記念奨学会寄付行為及び施行細則の受領

　　　　期間　7月15日（火）～24日（火）

りました。19日にロータリ財団の研修会で西宮さんが出席して、帰国報告の卓話をします



例　会 日　付 会員数 出席数 欠席数 免　除 M　U 出席率
第861回 7月15日 25名 16名 7名 2名 ０名 69.56%
第860回 7月8日 25名 19名 0名 2名 4名 100%
第859回 6月29日 25名 21名 0名 2名 2名 100%

検討していきます。

１．新世代委員会（片野秀臣委員長）
  先週の13日に大井会長と原口PPと浦和のほうへ研修会にいってきました。新世代委員
会ではライラとインターアクトとローターアクトがあります。三郷中央に直接関係のあるのは
ライラですが、高校生で途中退学してしまう子供を少なくするということで、企業に研修に

 委員会報告

ニコニコBOX発表 沖　良男会員 小計　28，000円　　　累計　105，000円

　一年間よろしくお願いします。
大井巳喜彦

大いに夢を持って楽しみましょう。

中村智英

田中欣一

苦労様でした。安心できる姉妹ですね。ご協力有難うございます。楽しい例会目ざし頑

清夏さん、毎週お願い致します。７月１９日財団セミナーでの帰国報告を楽しみにし
ております。
暑い日が続いています。体調管理を良くして熱中症にならない様頑張りましょう。

西宮さん、ご苦労様です。これからよろしくお願いいたします。

見付春雄
酒井幸晴本日は、暑くて参りました。加藤さん、７月１０日の青パトごめんなさい。

新年度第２回目の例会で、今日は、各委員会の年度計画の発表です。

伊藤　隆

宮田　博

久しぶりの出席　会長大井さん、幹事見付さん一年間頑張って下さい。
いよいよクラブ協議会で一年間の活動計画が、スタートいたします。各委員の皆様

千代田幸久

第１回クラブ協議会よろしくお願いします。今日は、浜田国際奉仕委員長の代理です。
伊藤さん、西藤さん、お顔が見れてうれしいです。中村智英さん、加藤地次さん、司会ご

浅賀紀一

活動しているライラがあって、ライラリアンという人がインターナショナルライラリアンとして
活躍しています。この活動に携わるのもクラブ単位でやっていったほうがよいのかを、今後
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出　席　報　告 酒井幸晴出席委員長

張ります。浅賀さんお弁当手配有難うございました。見付幹事、ガンバレ　若手の皆様
だいぶ力がつきました。

行って、効果が上がっているということを、県の方が話しておりました。ライラも国際的


